

1. Introducción

El camino de Santiago o Ruta Jacobea es, por excelencia, uno de los mayores atractivos turísticos y culturales del norte de España. El 10 de diciembre de 1933, la UNESCO declaró al Camino de Santiago como Patrimonio de la Humanidad; Itinerario Cultural Europeo por el Consejo de Europa y ha recibido el título honorífico de Calle Mayor de Europa. Son muchos los símbolos con los que se identifica esta famosa ruta, pero sin duda alguna los más representativos son la Cruz de Santiago y la concha del peregrino. En 2022 el número de peregrinos que llegaron a Santiago de Compostela superó los 435.000, marcando así un nuevo récord.

Nuestro proyecto se basa en el cuidado de la alimentación, el cuerpo y la mente de los peregrinos que pasan por La Rioja en el proceso de realizar el famoso Camino de Santiago.